
 
Sowohl die Anfrage der CDU-Kreistagsfraktion als auch die Antwort der Verwaltung wurden als 
Tischvorlage behandelt (siehe Anlage 4).  
 
Abg. Dr. Bieber erläuterte den Hintergrund der Anfrage der CDU-Kreistagsfraktion. Intention war, durch 
den Abschluss von Einzelvereinbarungen mit Heimeinrichtungen günstigere Entgelte als bisher 
aushandeln zu können. Er nehme die in der Beantwortung der Verwaltung dargestellte entgegenstehende 
Gesetzeslage bedauernd zur Kenntnis. Da die Rechtslage insofern eindeutig sei, werde die Anfrage 
zurück gezogen.   
 


